

Ocho agentes refuerzan la plantilla de la Policía Local de Petrer

17/03/2022



La Policía Local de Petrer incorpora ocho nuevos agentes a su plantilla | J.C.

La Policía Local de Petrer ha realizado esta mañana, en su central, el acto de toma de posesión y juramento de ocho nuevos agentes que se han incorporado a su plantilla. Cuatro de ellos se incorporan mediante oposición por turno libre, uno por el turno de movilidad, y tres como interinos. Con ellos, ya **son 61 los agentes** que conforman la Policía Local de Petrer. El evento ha estado presidido por la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, el concejal de Seguridad Ciudadana, **Pablo Lizán**, y el Comisario Jefe de la Policía Local, **Antonio Amorós**.

El acto ha estado conducido por el Intendente, **Fermín Bonet**, quien ha comenzado saludando a la distinta representación de todos los grupos municipales como el

comisario de la Policía Nacional, Bernardo Alonso, al jefe del cuerpo de Bomberos, Amancio Guerrero, o el concejal de Seguridad Ciudadana de Elda, Enrique Quilez, entre otros mandos y jefes de las policías locales de Elda, Aspe y Pinoso. Tras ello el Comisario Jefe de la Policía Local, **Antonio Amorós**, ha felicitado a los ocho agentes que se incorporan al cuerpo, y les ha explicado que esta profesión es "muy gratificante ya que se ofrece un servicio al ciudadano. Además, ahora lleváis el legado de nuestros antecesores".



Cuatro de ellos se incorporan mediante oposición por turno libre, uno por el turno de movilidad y tres como interinos | J.C.

Después de que los ocho nuevos agentes realizaran la toma de posesión y juramento, el agente que ha quedado en primera posición en esta promoción, **David Martín de León**, ha querido agradecer a los familiares y amigos allí presentes "el apoyo recibido, que bien saben ellos lo que hemos sufrido hasta llegar aquí". El evento también ha contado con el poeta eldense **Francisco García Soriano**, que relató en un poema de cosecha propia el conflicto armado en Ucrania.

Finalmente, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha pedido a los agentes "dedicación por la población de Petrer, y que trabajemos juntos para que siga siendo la localidad tranquila que es". Además ha recalcado que lo hagan "**con pasión, ya que es lo que garantiza hacerlo con ganas y con ilusión**". Es lo que diferencia entre ser excelentes o mediocres".



El acto ha concluido con la foto de los nuevos policías junto a la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, y otros cargos de la Policía Local | J.C.